

# SOUNATS!



ASPET \* MONTREJEAU \* SAINT-GAUDENS \* SALIES-DU-SALAT N°109 - janvier 2020

## UNIS POUR LA MISSION

Editorial par le Père François



### LA BEAUTÉ DU DON DE SOI

Dieu est un Être de relation, de communication, et surtout d'amour et d'amitié. Voilà ce que nous avons vu le mois passé sous le thème de l'amitié en nous inspirant de la prière du "Notre Père". Dieu veut que nous participions à sa vie et à sa sainteté, car il veut nous sauver, et il désire entrer dans cette communication existentielle avec nous. Il nous appartient de répondre librement à cette invitation du Seigneur. Dieu nous propose son amitié, et pour le prouver il se donne lui-même.

L'amour de Dieu pour le monde est infini, voilà pourquoi, il nous a offert un cadeau, son Fils unique, afin que nous ayons la vie éternelle (cf. Jean 3, 16). Et ce Fils s'est offert lui-même sur la croix afin de nous racheter. Dieu est vraiment amour, et il nous a même donné son Esprit Saint ; lorsque nous prions, nous disons "donne nous aujourd'hui notre pain de ce jour". Cette nourriture est bel et bien la Parole et le Pain eucharistique que nous recevons quotidiennement, don précieux de Dieu pour l'Église et pour le monde. Cette rencontre et cet échange d'amour provoquent en nous une Joie, et nous engageant en même temps à nous tourner vers les autres, "elle appelle à communiquer et à partager les biens matériels et spirituels, non par contrainte mais par amour, pour que l'abondance des uns remédie aux besoins des autres". (cf. CEC, 2833).

Ainsi, nous devons donner le meilleur de nous-mêmes, pour les autres. Nous connaissons bien la petite Thérèse qui nous dit "Aimer, c'est tout donner et se donner soi-même". La beauté du don

de soi, est un don d'amour, un amour qui n'attend rien d'autre que l'Amour. En réponse, à l'Amour de Dieu, nous devons nous engager au service de notre communauté et de nos paroisses. Cet engagement n'est pas d'ordre associatif car il est inspiré de la Parole qui s'est faite Chair. D'ailleurs Saint Paul le dit, "Je vous invite donc, frères, à cause de cette immense bonté de Dieu, à lui offrir votre corps comme un sacrifice vivant, saint et qui plaise à Dieu" (Rom 12, 1).

Nombreux sont ceux qui œuvrent pour l'Église, qui consacrent leur temps et leur vie toute entière pour l'Église. En ne parlant que des prêtres, diacres, consacrés et des laïcs engagés au sein de nos quatre ensembles paroissiaux, dans le domaine de la catéchèse, des diverses aumôneries, dans la pastorale des funérailles, même ces personnes qui offrent leur temps à nettoyer et fleurir nos églises afin que nous ayons un lieu digne pour célébrer. La majeure partie d'entre eux sont des bénévoles, et font cela gratuitement en vertu de leur amour pour l'Église du Christ, et en réponse au Don que Dieu leur a octroyé.

Ne soyons pas égoïstes, donnons ce que nous sommes, pour le Seigneur et pour son Eglise. Parce que l'amour est sans frontière, soyons généreux en faisant don de notre personne. Nos communautés vous attendent, car "tout don, excellent, toute donation parfaite vient d'en haut et descend du père de lumière". (Jc 1, 17)

**Heureuse Année 2020**

Père François RASOANAIVO, sdv



94.1  
24h sur 24

<https://www.radiopresence.com>

Prochain bulletin dimanche 8 février 2020

**Dernier délai pour l'envoi des informations  
jeudi 23 janvier 2020**

## FLASH INFOS

☪☪☪

### CERCLE DE CULTURE "HISTOIRE & RELIGIONS"

(Presbytère de Valentine)

**Mercredi 22 janvier à 18 h**

**Peut-on parler d'une culture européenne?**

Entrée libre et gratuite. Salle chauffée

☪☪☪

### CONSEIL PASTORAL

**Lundi 13 janvier de 19 h à 20 h 30**

au Centre St-Louis à St-Gaudens

Les membres de l'EAP et les responsables des différents services et mouvements sont invités à la prochaine réunion qui sera suivie d'un repas partagé.

☪☪☪

### CONFÉRENCE AU FOYER DE COMMINGES

(DOMAINE DES TILLEULS)

**Lundi 20 janvier à 14 h 30**

Thème : « Il y a 30 ans, La chute du mur de Berlin » [Jean-François SOULET](#)

Contact : 06.83.05.12.42

☪☪☪

### CONFÉRENCE "LA VIE ACTUELLE DES CHRETIENS DE PALESTINE"

Par le père [Jamal Khader](#)

**Jeudi 30 janvier à 15 h**

à la Maison Sainte-Marie d'Aspet

Remplace le Bol de Riz traditionnel

Participation financière bienvenue pour financer la scolarité des enfants palestiniens (reversée directement au père Jamal)

☪☪☪

### DIMANCHES EN COMMUNAUTÉ

**12 janvier** à Salies du Salat

**19 janvier** à Saint-Gaudens

**26 janvier** à Montréjeau

☪☪☪

### EXCEPTIONNELLEMENT

☪☪☪

Les messes du

**mercredi 15/1 (17 h 30)**

et **vendredi 17/1 (8 h 30)**

seront célébrées à la **Collégiale**

et non à la Chapelle

du Centre St-Louis

☪☪☪

## QUI SONT LES PÈRES VOCATIONNISTES ?

### LE BIENHEUREUX JUSTIN MARIE RUSSOLILLO DE LA TRINITÉ

( Fondateur de la Congrégation religieuse des Pères et Soeurs Vocationnistes)

#### XII- LES ÉPREUVES - 1<sup>ère</sup> partie

Comme Fondateur, le Père Justin doit affronter et surmonter les véritables épreuves que sont l'incompréhension, les calomnies et les persécutions qui s'ajoutent à la pauvreté et à la maladie. Ces épreuves sont le signe du sceau divin sur son œuvre. «Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on vous calomnie de toutes manières à cause de moi», dit le Divin Maître.

Mgr Zezza, qui avait toujours demandé au Père Justin de le seconder au cours des cérémonies les plus solennelles, qui était intervenu pour résoudre ses problèmes financiers et lui avait permis de rester au séminaire malgré ses problèmes de santé, lui intime d'abord l'ordre de mettre un terme à son premier essai de vie communautaire. Par la suite, il ne lui permet pas de créer des fondations, probablement à cause de sa santé précaire et des conditions économiques modestes de sa famille.

Le 26 mai 1927, Mgr Petrone approuve pour la première fois les Congrégations Vocationnistes, mais il se heurte bien vite au Fondateur parce que ce dernier envoie certains prêtres Vocationnistes vivre en dehors du diocèse de Pozzuoli. Il dit d'abord que le décret d'approbation n'est pas valide puis il invite le Fondateur à chercher un nouvel évêque ordinaire pour la Congrégation. Le Cardinal de Naples accueille le Père Justin et la Congrégation dans son archidiocèse, mais deux mois plus tard, il l'invite à chercher un autre évêque pour les accueillir dans son diocèse.

Un jour, le Père Justin demande à ses premiers élèves : "Qui sera le premier à porter le drapeau des Vocationnistes au ciel?" Carlo Cecchini répond immédiatement : "Ce sera certainement moi !" et, le 18 novembre 1921, la chose se révèle juste. Le Père Antonio Palmieri, prêtre Vocationniste extrêmement pieux et zélé, qu'aimait particulièrement le Père Justin qui était son père spirituel et son ami, meurt au séminaire d'Orte dont il était

recteur. Il devient ainsi le premier Vocationniste à franchir le seuil de la maison du Seigneur. D'autres jeunes et excellents Vocationnistes le suivent peu de temps après mais beaucoup d'entre eux échappent miraculeusement à la mort, dans certains cas grâce à l'intervention du Père Justin. Ce dernier tombe lui-même gravement malade en 1936. Ces morts et ces maladies, qui créent un vide dans le cœur du père et de sa famille, sont à l'origine d'appréhensions et de préoccupations et sont interprétées de façon négative.

Le Cardinal de Naples, Mgr Castaldo, ayant eu des retombées négatives vis-à-vis du Père Justin et de ses religieux bien avant d'être nommé évêque de Pozzuoli, voudrait faire d'eux une Congrégation purement diocésaine, vouée exclusivement au service du diocèse. Il oblige le Père Justin à envoyer chaque jour ses jeunes élèves au séminaire épiscopal de Pozzuoli. Les jeunes qui doivent faire le trajet à pied ou à vélo et ne peuvent suivre normalement la vie de la communauté, en souffrent et tombent malades ou s'écartent du droit chemin. Bien qu'il



tienne le Père Justin en grande estime, Mgr Castaldo ne cesse d'envoyer à la Congrégation des Religieux à Rome des rapports très négatifs sur le Fondateur et les Vocationnistes.

Des recours et de fausses accusations anonymes envoyées à la Congrégation des Religieux présentent celle du Père Justin comme un ramassis de jeunes garçons pauvres et mal nourris, qui ne tient pas compte de la séparation des catégories sociales et qui accueille des candidats venant d'autres Congrégations ou séminaires sans en avoir l'autorisation. La plupart de ces accusations sont formulées par des personnes qui ont été renvoyées ou qui n'ont jamais été acceptées au sein de la Congrégation. (à suivre)

Père Florent Marie Hounkponou, sdv



### BÉNÉDICTION ET INAUGURATION DU CENTRE PAROISSIAL SAINT-LOUIS

**Dimanche 19 janvier 2020**

**10 h 30** Messe à la Collégiale présidée par Mgr Robert le Gall

**12 h 00** Bénédiction et inauguration des salles, 10 avenue Joffre, par Mgr Robert le Gall, suivies du verre de la fraternité.



**EUCCHARISTIE FESTIVE À ARGUENOS**

Le samedi 14 décembre, la messe anticipée fut célébrée à Arguenos. Ce village, situé au pied du pic emblématique du Comminges, le Cagire, a fourni à l'Eglise, entre 1850 et le début du 20<sup>ème</sup> siècle, pas moins de treize prêtres, alors qu'il ne compte que 75 habitants ! Trente membres de la chorale de Couret chantèrent la messe avec ferveur et beauté. Dans la nef, une assistance très fournie avait bravé le froid. L'église s'était mise sur son trente et un ! Cette Eucharistie actualisait parfaitement, à l'unisson avec toute l'Eglise (alors que nous étions dans un coin très reculé du piémont pyrénéen), le mystère du dimanche « Gaudete » (« joie » en latin), le



dimanche de la joie ! Le troisième dimanche de l'Avent est en effet celui de l'allégresse parce que la première lecture de la messe fait toujours référence à l'exultation de Sion devant la perspective de la venue imminente de Dieu. Après un dernier chant à la Vierge : « La première en chemin » - la Vierge chemine encore avec Joseph vers Bethléem en attendant de donner le jour au Sauveur -, un vin chaud et des gâteaux furent offerts à l'assistance. En ce 14 décembre, s'actualisait le mystère de l'attente, confiante et pleine d'espérance, du Messie qui allait venir « venger » les pauvres (Is 35,4) !

Jean-Michel Castaing

**D'UN LIVRE À L'AUTRE**

PELLETIER (Denis). **Les Catholiques en France de 1789 à nos jours**. Albin Michel 2019 352 p.

Depuis une vingtaine d'années, est posée en France une "question catholique", aboutissant à une remise en cause qui révèle des aspects complexes, voire contradictoires. Le catholicisme français semble écartelé entre la médiatisation de ses crises internes et l'émergence de courants catholiques actifs et novateurs. Ce qui avive les tensions et les interrogations, c'est que, dans la société la plus sécularisée d'Europe, les prises de position fréquentes de l'Église sur les problèmes de notre temps. Le but de l'auteur est de mettre l'histoire récente de ce monde mal connu à la portée de tous. Car le catholicisme reste un des fondements de la culture européenne.

Alain Laurent

**ILS ONT ÉTÉ BAPTISÉS CES DERNIERS MOIS****Collégiale**

MIQUÉL DUFOURQ Robin	21/07/19
BORDES Nathan	21/07/19
CHOTARD MOLLE Esteban	21/07/19
CONRAUD Adam	28/07/19
PASTOR Théo	11/08/19
GINGREAU Kelly	11/08/19
MATILLA Clément	18/08/19
DEBEIRE Jeanne	25/08/19
DASILVA MAGNOAC Julian	25/08/19
DEDIEU Mahé	08/09/19
BRINGUIER Maël	08/09/19
DANFLOUS Lyana	08/09/19
PITOT Jules	08/09/19
CASTAING Raphaël	08/09/19
LAVIGNE Raphaël	15/09/19
HUET Noah	22/09/19
ZANETTI Léo	06/10/19
CHAUBARD Arthur	06/10/19
DUPOUX FOURMENT Louka	06/10/19
JOSEPH MARTINS Ambre	10/11/19

**Aspet**

POUDENS Ethan	28/07/19
GUIDICELLI Alixe	11/08/19

LE CUNFF Louise	01/09/19
DONDERO Mathéo	15/09/19
TOUZET Lisa	15/09/19
DU CHAZAUD Tiana	08/12/19

**Gourdan**

MARCAGGI Luna	13/08/19
COURBIN-BARRERE Naëlya	06/10/19

**Izaut de l'hôtel**

LAGUENS Naomie	27/07/19
----------------	----------

**Miramont de Comminges**

BASQUE Charly	05/10/19
BASQUE Sacha	05/10/19

**Montréjeau**

CAZEAUX Lizie	14/07/19
LARQUE Lucas	14/07/19
BIAU Alysson	04/08/19
PINERO-PORREYE Sacha	11/08/19
PINERO-PORREYE Louise	11/08/19
FOUGERAY Ambre	25/08/19
MARCIAL-RIVIERE Bryan	25/08/19
MIAT Lola	01/09/19
LARQUE Aïnoha	03/11/19

**Pointis Inard**

PAGNOD Marc Antoine	17/08/19
---------------------	----------

**Polignan**

MALLET Gabryel	08/09/19
----------------	----------

**Pujos**

CANO Léandro	19/10/19
--------------	----------

**Saint-Plancard**

FONTAN Victor	01/12/19
---------------	----------

**Sauveterre de Comminges**

BASSEGIO Elia	18/08/19
---------------	----------

**Valentine**

NOCLERCK Robin	07/09/19
----------------	----------

**Villeneuve de Rivière**

GAJAN Lucie	13/07/19
AVEZAC Hugo	20/07/19
DASILVA Mathis	20/07/19
REY Tom	20/07/19

**Villeneuve-Lécussan**

ARROUY Jean	21/09/19
-------------	----------

**RONDE DES CRÊCHES SAMEDI 11 JANVIER 2020****RONDE DES CRÊCHES SECTEUR SALIES DU SALAT**

**13h30** départ de l'église de **FOUGARON**  
**14h30** Eglise de **MANE** (Collation et goûter à la sortie)  
**15h 30** église de **SAINT-MÉDARD**  
**16h 15** église de **MONTSAUNÈS**  
**17h 00** eucharistie dominicale anticipée à **MAZÈRES**

**RONDE DES CRÊCHES DE LA VALLÉE DU JOB**

**14h30** : Départ d'**ENCAUSSE-LES-THERMES**  
- **IZAUT DE L'HÔTEL**  
- **JUZET D'IZAUT**  
- **ARGUENOS**  
**17h30** : Collation organisée par Monsieur Philippe Pradère, Maire d'**ARGUENOS**.

**RONDE DES CRÊCHES SECTEUR ST GAUDENS**

**14h00** : Départ de l'église de **LABARTHE-INARD** puis halte dans les églises de :  
- **LANDORTHE**,  
- **LIEUX**,  
- **SAUX-ET-POMARÈDE**,  
- **VILLENEUVE-DE-RIVIÈRE**  
**18h00** : Messe à **VILLENEUVE-DE-RIVIÈRE**

**RONDE DES CRÊCHES SECTEUR DE MONTRÉJEAU**

**14h00** : église de **MONTRÉJEAU** Prière + Chant  
**14h30** : église des **TOURREILLES** Prière + Chant  
**15h15** : église de **SAINT-PLANCARD** Conte + Chant et Goûter  
**16h45** : église de **LABROQUÈRE** Chants  
**17h30** : église de **GOURDAN** Prières  
**18h00** : Messe anticipée à **GOURDAN** suivie de l'apéritif

**ENSEMBLE PAROISSIAL DE SAINT-GAUDENS**

10 avenue Maréchal Joffre  
31800 SAINT-GAUDENS  
☎ 05 61 89 71 46

[secretariat.doyennes.comminges@gmail.com](mailto:secretariat.doyennes.comminges@gmail.com)

Accueil :

**lundi, jeudi, vendredi 10h-12h et 14h-16h30**  
**mardi et mercredi 14h30-17h**

**ENSEMBLE PAROISSIAL DE MONTRÉJEAU**

13 rue Nationale  
31210 MONTRÉJEAU  
☎ 05 61 95 81 20

[paroisse-montréjeau@wanadoo.fr](mailto:paroisse-montréjeau@wanadoo.fr)

Accueil :

**Lundi, Mardi et Vendredi 10h-12h**

**ENSEMBLE PAROISSIAL DE SALIES DU SALAT**

27 rue de l'Hôtel de Ville  
31260 SALIES DU SALAT  
☎ 05 61 90 54 44

[paroissesaliesdusalat@laposte.net](mailto:paroissesaliesdusalat@laposte.net)

Accueil :

**lundi 9h-12h30 et jeudi 9h-12h30 et 14h-17h**

**PLANNING DES MESSES DES SAMEDIS JUSQU'AU 8 FÉVRIER 2020**

Défunts <i>Mariage</i>	MONTREJEAU		SAINT-GAUDENS		SALIES-DU-SALAT	
	DATES	Horaire	Lieu	Horaire	Lieu	Horaire
SAMEDI 04/01/2020	18:00	Montréjeau	09:30	Collégiale	17:00	St Martory
			18:00	Valentine		
SAMEDI 11/01/2020	18:00	Gourdan	18:00	Villeneuve-de-R.	9:30	Salies du Salat
			18:00	Soueich	17:00	Mazères s/ Salat
SAMEDI 18/01/2020	18:00	Cuguron	18:00	Labarthe-Inard	17:00	St-Martory
			18:00	Sauveterre Lôo		
SAMEDI 25/01/2020	18:00	Franquevielle	11:00	Izaut de l'Hôtel	17:00	Mazères s/ Salat
			18:00	Labarthe-Rivière		
SAMEDI 01/02/2020	18:00	Montréjeau	09:30	Collégiale	17:00	St-Martory
			18:00	Miramont-Cges		
			18:00	Encausse		
SAMEDI 08/02/2020	18:00	Gourdan	18:00	Villeneuve-de-R.	9:30	Salies du Salat
					17:00	Mazères/Salat

**HORAIRES COLLÉGIALE**

Jusqu'au **30 avril 2020**, les messes et adorations en semaine seront célébrées comme suit :

**-mardi, vendredi à 8h30 et mercredi à 17h30**, à la chapelle du Centre Saint-Louis au 10 avenue du Mal Joffre.

**-jeudi à 10h** "messe du marché" à la Collégiale, suivie de l'adoration (9h30 confessions)

L'Adoration du Saint Sacrement le dimanche aura lieu **de 18 h à 19 h à la chapelle du Centre Saint Louis.**

**MESSES DOMINICALES**

- 9h00** Église de Saint-Plancard
- 10h30** Collégiale de Saint-Gaudens
- 10h30** Église d'Aspet
- 10h30** Église de Montréjeau
- 10h30** Église de Salies du Salat
- 11h00** Cathédrale de St-Bertrand de C.

**SAINT-GAUDENS / ASPET**

**Collégiale**

- 03/12 Jacques DENARD, 56 ans
- 04/12 Robert FASQUEL, 81 ans
- 11/12 André BETBEZE, 93 ans
- 16/12 Denise FAURE, 90 ans
- 23/12 Paulette BOUHABEN, 83 ans
- 24/12 Aubin GRAND, 95 ans
- 26/12 Marie-Louise BRICOT, 96 ans
- 28/12 Raymonde LUPIAC, 87 ans
- 30/12 Claude ROLANDEZ, 76 ans
- 30/12 Jean ESTRADÉ, 94 ans
- 31/12 Eléonor TUJAGUE, 92 ans
- 31/12 André DENAX, 89 ans
- 03/01 Raymond Barbaju, 87 ans

**Aspet**

- 28/11 Robert DARAUX, 73 ans
- 12/12 Jeannette PREVOT, 90 ans

**Cazaunous**

- 04/12 Pierre RUMEBE, 92 ans

**Cier de rivière**

- 20/12 Jean-Marie CARTHERY, 86 ans
- 24/12 Jeanne DESCAILLAUX, 97 ans

**Estancarbon**

- 28/11 Monique DINNAT, 85 ans

**Labarthe Inard**

- 03/12 André GIMENEZ, 71 ans

**Montespan**

- 18/12 Jean CAILLER

**Pointis-Inard**

- 13/12 Marc SEGURA, 61 ans

**SÉPULTURES**

- 02/01 Fernand RAUFAST, 84 ans
- Pujos**
- 10/12 Roger LANAVE, 82 ans
- Régades**
- 10/12 Marie-Rose COUGET, 84 ans
- Rieucazé**
- 14/12 Murielle MACADRE, 53 ans
- Sauveterre Boucou**
- 10/12 Bertrand DUFOUR, 92 ans
- 30/12 Berthe ALLEMANE, 91 ans
- Soueich**
- 03/12 Mauricette CYRUS, 85 ans
- Saint Marcet**
- 29/11 Fernand CUGIEUX, 92 ans
- Villeneuve de Rivière**
- 31/12 Jean MARTRES, 78 ans

**SALIES-DU-SALAT**

- Arnaud Guilhem**
- 24/12 Odile BOULET, 82 ans
- Auzas**
- 05/12 Jeanne SUSPENE, 87 ans
- Castelbriague**
- 27/11 Maurice CLAUSS, 94 ans
- Cassagne**
- 18/12 Jean-Pierre LAVIGNETTE, 70 ans
- Lestelle**
- 16/12 André BONNANS, 71 ans

**Mazères**

- 04/12 André MICHALLET, 73 ans
- Montastruc**
- 02/12 Yvonne COMTE, 92 ans
- Salies**
- 22/11 Jean-Claude SARRERRE, 71 ans
- 16/12 Maguy VENTURI, 71 ans
- 19/12 Maryse BOUE, 75 ans
- 20/12 Huguette PIC, 78 ans
- Rouède**
- 06/12 Dominique DEJEAN, 52 ans
- Saint Martory**
- 23/12 Adeline LERMITERIE, 93 ans
- Urau**
- 29/11 Lucienne BOURDEJEAN, 92 ans

**MONTREJEAU**

- Montréjeau**
- 28/11 Christian Arragain, 59 ans
- 24/12 Odette Quantin, 85 ans
- Gourdan**
- 12/12 Margueritte Canut, 91 ans
- Villeneuve Lécussan**
- 09/12 Roger Sanglar, 68 ans
- Cazaril**
- 20/12 Jean Pierre Noilhan, 79 ans
- Saint Bertrand**
- 10/12 Guillaume Castex, 89 ans
- 23/12 Raymond Pujos, 72 ans

**DANS L'AGENDA**

**Jeudi 9 janvier**

14 h 30 : Réunion mensuelle du **MCR**, groupe St-Gaudens au Centre St Louis

**Samedi 11 janvier**

12 h au Centre St-Louis : temps festif des aumôneries des jeunes de nos 4 ensembles paroissiaux (*vœux du père Florent*)

**Dimanche 19 janvier**

10 h 30 à la Collégiale : première journée de Préparation au Mariage

15h au temple, 10 avenue de Boulogne à Saint-Gaudens : Prière œcuménique

**Jeudi 23 janvier**

14 h au Centre St-Louis : rencontre des membres de l'aumônerie de l'hôpital de St-Gaudens

**Mardi 28 janvier**

12 h au Centre St-Louis : repas partagé puis Réunion du Service Diocésain de la Catéchèse.

**QUI SONT LES FAMILLES DU CŒUR DE JÉSUS ?**

Elles ont été fondées au Canada à Montréal par un personnel commun à toutes les familles spirituelles. Il nous rappelle les différents dons issus du cœur transpercé de Jésus. L'Eucharistie, l'Esprit Saint, la foi, la confiance en Dieu, la Vierge Marie, l'Église, les sacrements, la miséricorde, la charité fraternelle. Le priant garde le lien avec les autres membres de la famille, prie aux intentions qui lui sont confiées et les transmet à la chaîne.

A Saint Gaudens, il y a trois familles du Cœur de Jésus et beaucoup d'autres dans le département, et encore plus en France (13000 membres, et 800 apôtres) Elles rendent l'immense service d'assurer devant Dieu, une présence

permanente, et de porter dans le cœur de Jésus, les personnes qui parfois vivent d'immenses difficultés. La famille du Sacré Cœur de Jésus propose des temps fort, pèlerinage, rencontres régionales ou locales, ou nationales, comme à Paray le Monial chaque année. Cette année les 6 et 7 juin 2020. La connaissance de l'amour de Dieu, engendre un feu intérieur et l'âme ainsi envahie n'a de cesse de transmettre l'acquit de sa découverte.

Contact : Marie-Noël: 06 78 90 89 09

permanente, et de porter dans le cœur de Jésus, les personnes qui parfois vivent d'immenses difficultés. La famille du Sacré Cœur de Jésus propose des temps fort, pèlerinage, rencontres régionales ou locales, ou nationales, comme à Paray le Monial chaque année. Cette année les 6 et 7 juin 2020. La connaissance de l'amour de Dieu, engendre un feu intérieur et l'âme ainsi envahie n'a de cesse de transmettre l'acquit de sa découverte.

Contact : Marie-Noël: 06 78 90 89 09